
El Consell dice que no permitirá sustituir el Tajo-
Segura por la «desalinización masiva»  
García Antón recuerda que el Acueducto garantiza el agua a 2,5 millones de habitantes, por lo que 
debe seguir 

22.06.09 - L.V.| ALICANTE

El conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, 
José Ramón García Antón, aseguró ayer que la Comunidad 
Valenciana no va a permitir que el Gobierno central imponga 
la «desalinización masiva» con el fin de derogar el trasvase 
Tajo-Segura.  

Tras la manifestación del pasado sábado en Talavera en 
contra de esa conexión entre cuencas, García Antón dijo en 
un comunicado que Castilla-La Mancha es la cuenca cedente 
y «lo primero es cubrir sus necesidades».  

No obstante, los sobrantes de agua pueden ayudar a la 
cuenca del Segura, «como se viene haciendo desde hace 
más de 25 años».  

El conseller reiteró que la Generalitat está en contra de 
«cualquier tipo de caducidad del Tajo-Segura» y va a 
defender su mantenimiento porque «es la garantía de 
abastecimiento para 2'5 millones de habitantes durante estos 
años».  

«Lo que desde luego no vamos a permitir es que el Gobierno 
central quiera imponernos a nosotros la desalinización masiva con el fin de que tengamos más recursos 
hídricos para sustituir el trasvase Tajo-Segura, como quieren hacer con la puesta en marcha de la 
desalinizadora de Torrevieja», advirtió.  

En esa línea, apuntó que estarán «muy alertas» desde el Consell respecto a dicha posibilidad, porque el 
Gobierno valenciano tiene la impresión de que en el Ministerio de Medio Ambiente «vuelven a dominar la 
ideas que durante los últimos cinco años han marcado la política hídrica más nefasta y negra que se ha 
llevado a cabo nunca en España, y la más perjudicial para los intereses de esta Comunidad».  

«Vuelven a aparecer detrás de estas manifestaciones los grupos que apoyaron la derogación del trasvase 
del Ebro, que propiciaron el cambio de toma del trasvase Júcar-Vinalopó y que ahora están apoyando una 
caducidad para el Tajo-Segura», añadió.  

Según García Antón, esos colectivos pretenden que la Comunidad sólo tenga agua desalinizada, con «un 
alto coste y consumo de energía y con un precio que la agricultura no puede pagar», por lo que pidió al 
Gobierno que sea «valiente» y los «quite de dentro del Ministerio». 

García Antón. / D.MADRIGAL 
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